



www.spkmfrs.de

Öffentlichkeitsarbeit Sparkasse Mittelfranken-Süd

Deutscher Sparkassentag 2023 in Hannover

07.06.2023 – 2. Lehrjahr, Maya Bach

Am 30. Mai fand der Bayerische Regionalabend statt.

Gastgeber war hier die BayernLB.

Es gab leckere Aperitifs und ein Buffet vom Feinsten.

Alle Azubis aus Bayern wurden sogar namentlich als Ehren-gäste vorgestellt!

Am 31. Mai ging es dann richtig los.

Herr Helmut Schleweis, Präsident des Deutschen Sparkassen- und Giroverbandes hat um 9:30 Uhr den Sparkassentag in Hannover eröffnet.

Es war ein langer Tag mit vielen Highlights. Zum Beispiel haben unser Bundeskanzler Olaf Scholz und unser Bundesminister für Wirtschaft und Klimaschutz Dr. Robert Habeck bewegend Reden gehalten.

Am Ende des Tages gab es dann eine Abendveranstaltung. Hier wurde ein Schützenfest außerhalb der Messehalle aufgebaut und in der Halle gab es zahlreich Essen und Trinken.



Am 01. Juni war dann der zweite Tag der Veranstaltung. Hier hat dann zum Beispiel der Parteivorsitzender der CDU, Herr Friedrich Merz, die Präsidentin der Europäische Zentralbank, Frau Christine Lagarde und unser Bundesminister für Finanzen, Christian Lindner gesprochen.

Wir als Azubis haben über die zwei Tage eine Azubi-Rallye in kleinen Gruppen gemeistert. Als Präsent gab es für uns dann einen kleinen Goodie Bag.

Es eine sehr schöne und erlebnisreiche Veranstaltung und ich bin sehr froh, dabei gewesen zu sein. Danke nochmal für dieses tolle Erlebnis!

Eure Maya